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Cette rentrée scolaire est l'occasion de rappeler que les écoles d'Orléans ne sont pas prêtes à faire 

face aux prochaines canicules. 

Depuis 2020, parmi les 57 écoles de la ville, celle de vos enfants a‐t‐elle bénéficié d'un programme 

important de rénovation thermique ou d'un plan de végétalisation, pour lutter contre le 

réchauffement, améliorer le bien‐être des écoliers et des enseignants ? 

Nous avons noté la rénovation de l'école du Châtelet, mais elle ne saurait suffire. Par ailleurs, la 

majorité municipale n'a prévu la création que d'une seule cour d'école oasis par an, dans ce mandat 

(soit un rythme de 60 années pour rafraîchir l'ensemble des cours d'école de la ville). 

Pourtant, les financements extérieurs existent et peuvent atteindre 80% d'une cour oasis, les 20% 

restant à la charge de la ville... 

Quant aux « rues scolaires » ‐plébiscitées par les parents d'élèves‐, qui permettent de sécuriser les 

abords des écoles, favoriser les mobilités actives et améliorer la qualité de vie de chacun… Une seule 

a réellement vu le jour, devant l'école Olympia‐Cormier. Rien ne semble fait pour faciliter la marche 

et le vélo. 

Nous déplorons trop peu de volonté et d'actions concrètes pour les déplacements des élèves et des 

parents, pour le rafraîchissement et l'amélioration du cadre de vie en milieu scolaire… au détriment 

du bien‐être de tous, aujourd'hui et demain ! 
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